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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　㈱ＯＮＥ―ＬＩＦＥ
　代表取締役　高野　梨絵様

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　あらためまして、３週前になりますが欠
席をしました２月７日の理事会並びに例会
におきましては、千野直前会長に甘えさせ
ていただき会長代理をお願いさせて頂きま
した。この場をお借りしまして厚く御礼を
申し上げます。また、本日ゲスト卓話で株
式会社ワンライフ代表取締役の高野様にお
越し頂いております。ようこそ長野東ロー
タリークラブへお越し頂きました、この後
の卓話も楽しみにしておりますので宜しく
お願いいたします。さて、先週末になりま
すが松山英樹プロの通算９勝目となる、大
逆転劇でのPGAツアー優勝に歓喜をして
いました。大谷選手が話題となっています
が、もう一人の世界に誇る日本人代表の松
山英樹プロが約２年ぶりの勝利に、私自身
も活力を貰ったような気がしています。あ
らためて今年は閏年だったことにふと気づ
きましたが、明日の29日が４年に一度の貴
重な１日となります。そしていよいよ、今
週末からは３月に入ります。地区の方でも
次期研修セミナーや会長エレクト研修セミ
ナーが開催され、早くも次年度及び次々年

度への動きが始まります。何となくですが、
今年度も終盤戦に差し掛かってきた感じが
していますが、ラストの６月まで引き続き
宜しくお願いします。それでは、ながの情
報を振り返るシリーズのご紹介になりま
す。本日は、昭和55年～56年のダイジェス
ト版になります。最初のページは、昭和55
年９月24日に試験放映がスタートとなった
テレビ信州開局の紹介ページです。県内で
は民放３局目の開局にて、キー局の日本テ
レビとテレビ朝日のいいとこ取りでの番組
構成の様に思います。懐かしいところで、
ルックルックこんにちは、欽ちゃんがメイ
ンの番組や、時代劇の桃太郎侍、２時間ド
ラマの金曜ワイド劇場などなどです。長野
朝日放送が開局されるまでは、２局混合の
番組編成が裏目に出ていた頃もあったよう
ですが、現在は日本テレビ系列のフルネッ
ト局となっています。実はこのページ内に、
私からしても懐かしいコーナーを見つけて
しまいましたが、皆さんはお気付きになっ
たでしょうか。ページの最上部に、読者か
らの伝言メッセージが記載されています。
Ａ組のＫ君への告白や、Ｃ高３－２のＨ.Ｍ
君への応援のメッセージなどなどです。当
時の情報誌にほぼほぼこの小さなコーナー
があったような気がします。現在では、
LINEなどのサービスがこの伝言サービス
の機能を果たすコンテンツツールではない
でしょうか。つづいては、スキーヤ―の方
はご存じかと思われますが、スキーメー
カーのNISHIZAWAの広告ページです。な
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んと元々は西沢書店にて書店業を営んでい
て、明治37年に政府から長野県の教科書販
売店として指定を受けています。書店自体
は当時、地方の万屋のような機能を担って
いて、書籍以外にも文具や運動用具や理科
機材の販売に派生し、大正時代に信濃学用
品会社を新たに設立し、木工場を所有する
ようになっています。そして、明治44年で
の日本におけるスキーの教育導入から、後
の昭和５年に長野県における地域の産業振
興の奨励に伴い、スキー板の制作が要請さ
れたようです。その後の沿革の中では、オ
リンピック種目によるスキーブームからス
キー人口増加でのピーク時に競合参入が激
化し、スキーブームの終息と共に、実は
1998年長野オリンピックの前後でスキー生
産を中止し、スキー事業から撤退をしてい
ます。続いては書籍紹介のページですが、
信州の方言に関する書籍の紹介になりま
す。書籍名は信州の方言、正にダイレクト
ですがきっすいの信州っ子である著者が、
長野県方言の入門書として書いた書籍で
す。ここで私自身、長野の方言として、特
に祖父母が良く使っていた、「ほー、みて
みー」や「ずく」位しか思い当たりません。
おどける・しみる・ちょんこずくなどは、
たまに聞いたりしますが、やはり誰が聞い
ても方言と感じるほどのものはないという
印象です。本日最後の紹介は、現在は当た
り前に利用されている長電地下鉄開通の記
事になります。開通区間は長野駅から善光
寺下駅間で地下部全長は約２㎞で、総工費
は129億円、工期はなんと６年６ヵ月にな
ります。少し深掘りをして長野市が長野電
鉄に地下化を打診した理由についてです
が、当初は、善光寺を中心に形成された市
街地が都市化の過程で東への延線に伴い、
鉄道が市街地を分断していました。その為、
沿線のある踏切では、朝７時から夜７時ま
での12時間で計２時間余りしか開いていな
い踏切が生じてしまい交通渋滞が起こって
いた様です。その際に、解決策としては２
案にて高架化と地下化、工費としては高架
化の方が安価ですが、高架線では中央分離
帯の橋脚などによる街路が狭くなることと

景観上の問題から、長野市は地下化を推奨
していた様です。長野市の強い意向を受け、
高架化での費用負担以上を負荷させない事
や地下化に伴う車両の不燃化改造費用を事
業費に含める等での補助支援のもと、1975
年に着工し1981年３月での開通に至ってい
ます。尚、長野電鉄は現在も鉄道ファンの
間では、東京メトロ日比谷線、東急電鉄か
らすでに引退した8500系、小田急線のロマ
ンスカーや初代成田エクスプレスなど、
ファン心を揺さぶる骨董品的車両が話題と
なっている様です。それでは、お時間とな
りましたので会長報告を閉じさせていただ
きます。ありがとうございました。



《幹 事 報 告》
◯　太田　洋介君の後任　㈱JTB長野支店支
店長　山本　博史君が本日の例会よりご出
席です。後ほどご挨拶を頂戴いたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 27名 30名 47.37％
前々回　１月31日 訂正出席率　75.47％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：鷲澤　幸一君
夫人誕生祝い：鷲澤　幸一君
在　籍　賞：鷲澤　幸一君
遅　　　　刻：土屋龍一郎君
早　　　　退：小林　寛範君
◯　59年前の昭和41年２月28日。軽井沢連合
赤軍あさま山荘事件は、この日、一応の決
着をみました。ロータリーの活動の「平和」
をしみじみ感じる日でもあります。

� 岩本　　弘君
◯　２月（如

キサ

月
ラギ

）の最後となりましたが�
♪ 春は名のみの　風の寒さよ ♪�
皆さんご自愛下さい。� 横田　一尊君
◯　今月第１週目の例会を欠席させて頂き申
し訳ありませんでした。その節は、千野直
前会長、素晴らしい送りバントをありがと

うございました。� 奥山　　哲君
◯　武元SAAの（ご栄転）関係で急遽代理を
努めさせていただくことになりました。不
慣れですが、よろしくおねがいします。

� 佐藤　英樹君

《新 会 員 紹 介》
◯�　神津幹事

《新 会 員 紹 介》
◯�　山本　博史君
　今ほどご紹介いただき
ました山本でございま
す。伝統ある長野東ロー
タリークラブに入会させ
ていただき誠にありがと
うございます。一日でも
早く慣れまして、皆様と一緒に奉仕をして
いきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
　少しだけ自己紹介をさせていただきま
す。1970年４月に静岡県沼津市で生まれま
して現在53才です。趣味は熱帯魚の飼育で
す。今はアロワナというちょっと大きめの
魚を飼っております。
　社業の方ではコロナ禍があけまして、大
分旅行の方も戻って参りました。国内・イ
ンバウンドにおいてはコロナ前を超えるよ
うな数字で推移しております。皆様旅行に
いかれる際はお声がけいただければと思い
ます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　㈱ＯＮＥ―ＬＩＦＥ
　代表取締役　高野　梨絵様
　　「自分も周りの人も最期まで
　　　たのしく「いきる」コツとヒント」



《３月６日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《３月６日のメニュー》
・ちらし寿司・蛤潮仕立て
・小鉢（煮豆腐）・鶏むねサラダ仕立て
・デザート（苺と大福）

＝次週例会予告＝

《３月13日のプログラム》
◯　会員卓話
　　塩沢　　豪君

《３月13日のメニュー》
◯　６枠弁当スタイル
・豆腐ハンバーグ照り焼きソース
・彩サラダ
・鰆の田楽味噌焼き
・蕪、椎茸、菜の花の蟹あん仕立て
・フルーツ盛り
・金平と漬物
・御飯　味噌汁


